

De Luxembourg à Cannes

Quinze sociétés et institutions luxembourgeoises participent jusqu'à aujourd'hui au salon Mipim à Cannes.

Pour la neuvième fois consécutive, et pour la 25^e édition du salon, la Chambre de commerce du Grand-Duché a mis en place un pavillon national au Mipim, marché international des Professionnels de l'immobilier, qui se déroule à Cannes.

Cette année, 15 sociétés et institutions luxembourgeoises exposantes ont répondu à l'invitation de la Chambre de commerce et ont rejoint le pavillon national luxembourgeois afin de promouvoir le Grand-Duché en tant que site d'investissement et de projets attractifs. Les entreprises et exposants luxembourgeois ont pu entretenir des relations professionnelles existantes et rencontrer de nouveaux investisseurs et partenaires potentiels.

Le salon Mipim est, avec le salon Expo Real (Munich), l'un des plus grands salons de l'immobilier en Europe, et il rassemble cette année quel-

que 20 000 visiteurs et 4 300 investisseurs de près de 80 pays sur une surface d'exposition de plus de 19 000 m².

Pour cette 9^e année de présence du Grand-Duché à Cannes, 15 sociétés ou institutions ont répondu présent: Agora, Capita Fiduciary, Chaux de Contern, CLE, Drees & Sommer Luxembourg, DSM (avocats à la Cour), Hauck & Aufhäuser, ING Luxembourg, Leasinvest Immo Lux, Luxglobal Trust Services, Property Partners, Socom, Somaco, Valeres Konstruktioun et la Ville de Luxembourg.

➤ Schneider apporte son soutien aux entreprises

Point d'orgue de la participation du Grand-Duché à l'événement, hier, a eu lieu la désormais traditionnelle Journée luxembourgeoise: une réception officielle, en présence de 300 invités luxembourgeois et étrangers et re-

haussée par la participation d'Etienne Schneider, vice-Premier ministre et ministre de l'Économie. Robert Dennewald, vice-président de la Chambre de commerce, Lydie Polfer, bourgmestre de Luxembourg, et Paul Dühr, ambassadeur du Grand-Duché en France, étaient également présents.

À l'approche des 100 jours d'exercice du gouvernement, Etienne Schneider a fait le point sur les orientations de la politique économique du nouveau gouvernement ainsi que sur les défis et opportunités auxquels les entreprises luxembourgeoises sont confrontées.

Avec une timide reprise en vue, le ministre a rappelé que le gouvernement va sans tarder s'engager dans un ensemble de réformes structurelles indispensables pour redynamiser l'économie luxembourgeoise tout en évitant les excès. Ainsi, le gouvernement veillera à ne pas alourdir la charge fiscale pesant sur les entreprises.



Robert Dennewald, Lydie Polfer, Etienne Schneider, le ministre de l'Économie, et Carlo Thelen étaient présents à Cannes.